

Club suisse du chien courant CCC. Commission Expositions et juges d'exposition.

Rapport annuel 2023 du président

1. Composition de la commission

Au cours de l'année associative écoulée, la CE était composée comme suit :

Président: Christian Riffel

Secrétaire: Renato Gadiet

Assesseur: Jean-Pierre Boegli

La commission s'est réunie brièvement à l'occasion de l'assemblée des délégués au printemps 2023. Aucune affaire n'était à l'ordre du jour. Les affaires courantes ont été réglées par mail.

2. Expositions

L'ECI sous le patronage de la SCS ont eu lieu en 2023 à Aarau et à Genève. Le point culminant du point de vue de la SCS a certainement été le world dog show, qui s'est déroulé fin août sur plusieurs jours à Genève. Lors de l'AD du printemps, il a été défini comme objectif qu'au moins un représentant de chaque variété de chiens courants suisses soit présenté lors de cette grande exposition. Comme mesure pour atteindre cet objectif, il a également été décidé que le résultat de cette exposition compterait, avec celui de l'Expo d'Escholzmatt, pour le prix combiné 2023 ainsi que pour le champion de beauté du CCC.

World dog show 2023

Mme Margrit Martegani, de Suisse, a été désignée par la SCS comme juge pour nos chiens courants suisses. L'objectif défini lors de l'AD du CCC a été atteint, puisque 17 chiens courants suisses ont été exposés. La répartition par variété est la suivante:

Bernois 4

Lucernois 3

Jura 6

Schwytzois 4

Les résultats de l'exposition sont disponibles sur notre site Internet www.laufhund.ch.

Exposition du CCC du 3 juin 2023 à Escholzmatt

Comme d'habitude, les camarades du groupe régional Mittelland, avec Godi Bossi à leur tête, ont organisé notre expo de manière remarquable. Il convient de souligner en particulier les camarades d'Entlebuch, qui ont soutenu activement leur président. L'exposition a montré que nos chiens courants ont aujourd'hui trouvé une place de choix auprès des chasseurs de territoire du canton de Lucerne. En plus de nos chiens courants suisses, les petits chiens courants suisses et les beagles ont participé à l'expo. Avec 133 chiens inscrits, un excellent résultat a été atteint.

Les camarades Paul Annen, Georg Burchard, Martial Engel et Renato Gadiant ont officié en tant que juges pour les chiens courants suisses. Le nombre suivant de chiens répartis par variété leur a été présenté:

Bernois	4 mâles	2 femelles
Jura	8 mâles	13 femelles
Lucernois	12 mâles	34 femelles
Schwytzois	4 mâles	9 femelles

Le concours des groupes d'élevage a été remporté par les chiens courants bernois du chenil de Spinatscha, éleveur Jakob Ballat. Les Beagles de l'élevage Dapperlee de Bettina Frischknecht se sont classés au deuxième rang, tandis que les Lucernois vom Luegwäldli, éleveurs Jakob Küng, et les Brunos du Jura von Runggaletsch, éleveurs Fritz et Renata Keller, se sont partagés la troisième place. Comme toujours, cette expo a été la meilleure publicité pour nos chiens courants et un point de rencontre pour leurs amis de toute la Suisse et de l'étranger. Les camarades du groupe régional Mittelland ont fait un excellent travail sous la direction de Godi Bossi. Je profite de l'occasion pour remercier encore une fois chaleureusement tous ceux qui ont contribué à cette bonne réussite. Les résultats d'Escholzmatt sont également disponibles sur notre site Internet sous www.laufhund.ch - Expositions - Classements.

3. Championne de beauté SLC/CCC 2023

La chienne schwytzoise Adore-Teymorry a été élue championne de beauté SLC/CCC, LOS n° 779'725, propriétaire: Urs Koster, 9050 Appenzell. Cette chienne a obtenu un CAC à Escholzmatt ainsi qu'au world dog show et même un CAC/CACIB à Genève. Toutes nos félicitations.

4. Perspectives et remerciements

L'exposition spéciale du CCC 2024 aura lieu le 8 juin 2024 à la Halle du Marché-Concours de Saignelégier et sera organisée par le groupe régional Nord-Ouest de la Suisse. Le programme et le bulletin d'inscription sont déjà en ligne sur le site de notre club. Cette année, le résultat de notre Expo ou le résultat de l'ECI de Lucerne du samedi 24 août, où Georg Burchard jugera les chiens courants, comptera pour le prix combiné performance - beauté. Je lance un appel à tous: venez à Saignelégier, nos expositions spéciales sont la meilleure publicité pour nos chiens.

J'en profite pour réitérer mon appel: motivez les jeunes membres pour qu'ils se mettent à disposition comme secrétaire de ring ou pour la formation de juge de race.

Enfin, je remercie les membres de la GLA ainsi que Jean-Pierre Boegli et Renato Gadiant pour leur soutien au cours de l'année écoulée. Cette année encore, je tiens à remercier tout particulièrement Fritz Keller, qui a de nouveau réalisé la partie officielle du catalogue d'exposition pour Escholzmatt. Puisse-t-il continuer encore longtemps à faire ce précieux travail pour notre club. J'aimerais également remercier toutes les personnes qui se sont investies dans

le domaine des expositions. Un merci particulier à tous les exposants, sans lesquels la vie de notre club serait bien plus pauvre.

Trimmis, janvier 2024, Christian Riffel.